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¿Has visto el racismo durante un partido alguna vez? 

No, no me ha tocado verlo, pero sí que he visto por televisión muchos episodios. 

La verdad que es algo lamentable, que hoy estando en el 2019, sinceramente no 

tienen que pasar este tipo de cosas. Más en el fútbol y ojalá que en un futuro 

[se…] eso tan importante como es el racismo pueda cambiar. Y que [bueno, 

este…] no tengamos que estar hablando tanto de eso. 

Y ¿tenemos una responsabilidad en el fútbol de luchar contra el racismo? 

Sí, no solamente en el fútbol sino también en la vida. [Este…] Creo que el fútbol 

llega a muchas personas, porque todo lo que pueda pasar dentro de una cancha 

siempre toma mucha repercusión. Y es verdad que mucha gente ve los partidos de 

fútbol; por eso que se habla tanto también. 

En tu opinión, ¿deben los jugadores salir del campo si ocurre el racismo? 

No sé cómo una persona [se puede…] se lo puede llegar a tomar. Sería algo muy 

feo recibir un insulto, o cualquier otro tipo de cosas por medio de los hinchas o de 

algún colega. Sinceramente no sé, y ojalá que no me toque vivirlo tampoco en la 

cancha de fútbol. 

 


